

「ものは言いようで角が立つ」

些細なことであっても、話し方次第で相手を不快にさせたり、人間関係を悪くしたりする可能性があります。
言葉遣いに注意しましょう。

《冬道の事故防止》

- 交差点付近は、滑りやすい
- 雪で狭くなった道路で、並んで走る車との衝突・接触に注意

《スリップ事故に注意》

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

下り坂の右カーブ ガードレール突き破る ミキサー車が崖下5メートルに転落

運転者は病院搬送時に意識あり

- ◇下り坂では、事前に十分な減速とシフトダウンの実行◇
- ◇カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意しましょう◇
- ◇急ブレーキ、急ハンドルは禁物！◇

2026/1/8(木) 14:53

8日昼12時30分ごろ、山口県の県道で「ミキサー車が崖の下に落ちている」と事故を目撲した人から119番通報がありました。ミキサー車は、下り坂の右カーブでガードレールを突き破って道路から崖の5m下に転落しました。ミキサー車を運転していた男性は病院に搬送されましたが、命に別状はないということです。

10数メートルの高さから転落 男性作業員が意識不明

がけ崩れ防止の治山工事中 函館市

- ◇足を滑らせ、荷台からの転落に注意しましょう◇
- ◇『背中を荷台の外側に向けない』ようにする(後ずさりは厳禁)◇
- ◇積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう◇

2026/1/8(木) 4:50

7日午後5時ごろ、函館市のり面を工事していた作業員から「男性が滑落した」と消防に通報がありました。警察によりますと、40代くらいの男性作業員が高さ10数メートルの場所から転落し、意識不明の状態で病院に搬送されました。当時現場では、がけ崩れや崩落防止のための治山工事が10人以上で行われていました。

夜9時前 「大型バスが歩道に乗り上げ…」 空港のリムジンバスが建物に衝突

乗客ら9人ケガ

- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は、死亡事故リスクが高い！◇

2026/1/8(木) 8:32

7日午後8時40分ごろ、兵庫県の国道で空港リムジンバスが、道路の右側の歩道に乗り上げ、建物に衝突しました。この事故で、ケガをした乗客ら9人のうち、50代の男性運転手と、20代から50代の乗客4人が病院に搬送されました。全員意識はあり、命に別条はないということです。